



須ヶ口保育園



本町保育園



古城小学校



西枇杷島小学校

9/8(月)・9(火) 園児の皆さんが宮重大根の種まき体験

市内公立保育園園児の皆さんが、農業体験塾の皆さんの指導の下、伝統野菜である宮重大根の種まきを体験しました。大きな大根を収穫するのが楽しみですね！



9/17(水) 市女性の会防災セミナー

「市女性の会」による会員向け防災セミナーが開催されました。参加者の皆さんは災害時の備蓄品や災害食について学び、事前準備の大切さを実感されました。



9/19(金) 日本宗教連盟感謝状を受賞

市内にある愛隣教会の南氏が、教誨師として長年尽力された功績により日本宗教連盟から感謝状を授与されましたことを報告するため、市役所を訪れました。



9/22(月) 名古屋清須ロータリークラブ寄附贈呈式

名古屋清須ロータリークラブ様から、清洲城広場の屋外用時計の寄附をいただき、この日贈呈式が行われました。



9/26(金) 市民生委員・児童委員一人暮らし高齢者訪問

市民生委員・児童委員が、担当地域の一人暮らし高齢者宅を訪問しました。民生委員・児童委員は、地域と行政の『つなぎ役』として活動しています。

9/9(火)・11(木) 東海豪雨 紙芝居

「忘れない東海豪雨」の大型紙芝居の上演を小学校で行いました。学校支援ボランティアと共に開催し、6年生のボランティアが語り手を務めました。



9/17(水) 愛知県教育委員会感謝状を受賞

市家庭教育支援チーム「チームMOMO」の皆さん、「第2回尾張地区家庭教育推進連絡協議会」にて、これまでの活動について感謝状を受賞されました。



9/20(土) 歴史講演会「桶狭間の戦いと信長・清須」

市制20周年を記念して、戦国時代史研究の第一人者である小和田哲男先生の講演会が開催されました。会場の皆さん熱心に聞き入っていました。



9/22(月) 内閣総理大臣 社会参加章を受賞

にしごわくわくサポーターズの皆さん、内閣総理大臣「社会参加章」を受賞したことを報告するため、市役所を訪れました。



10/2(木) ウルフドッグス名古屋 市長表敬

豊田合成 ウルフドッグス名古屋の皆さん、「2025-26 大同生命SV.LEAGUE」開幕前の決意表明のため、市役所を訪れました。